

Erfolgreiche Geländeübung der Freiw. Stadtfeuerwehr Köflach

Am vergangenen Montag hielt Bezirkskommandant-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann sen. mit seiner Wehr in Gradenberg eine Geländeübung ab. Die Abfahrt der Küstwagen erfolgte um 17.30 Uhr. Als Brandobjekt wurde das auf einem Berg liegende Anwesen vulgo Pichlbauer (Kersch) angenommen. Bis zum Objekte selbst konnte nur der Jeep vordringen; dieser hatte um 16.36 Uhr Wasser. Der Löschzug 1 musste eine 300 m lange und der Löschzug 2 eine 100 m lange Saugleitung bei einer fast 45gradigen Steigung vom Gradenbach zum Anwesen legen; beide Züge hatten um 17.47 Uhr Wasser.

Diese gut gelungene Geländeübung war wieder ein Beweis von der Schlagkraft und Schnelligkeit der Stadtfeuerwehr Köflach.

Hocherfreut drückte der Besitzer des Anwesens, Herr Fachlehrer Kersch, dem Kommandanten Josef Bohmann sen. und allen Wehrkameraden für diese musterhafte Zusammenarbeit den Dank aus und lud die Mannschaft zu einer guten Tasse ein.